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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию перспектив развития российско-североевропейских отношений в Арктическом регионе и влияющих на это факторов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение причин и факторов, влияющих на рост значения Арктики в мировой политике; 2. Изучение становления отношений России и стран Северной Европы в Арктическом регионе; 3. Изучение современного взаимодействия России и стран Северной Европы в Арктическом регионе; 4. Дать характеристику основным проблемам отношений России и стран Северной Европы в Арктическом регионе; 5. Исследование сотрудничества России и североевропейских стран в Арктическом регионе как главного фактора, влияющего на их отношения; 6. Прогнозирование развития отношений России и стран Северной Европы в Арктическом регионе на ближайшее будущее. В результате проведенной работы были рассмотрены взаимоотношения России и стран Северной Европы на современном этапе. В ходе исследования были изучены такие факторы, влияющие на взаимоотношения государств как российско-североевропейское сотрудничество в Арктическом регионе, «милитаризация Арктики» и глобальные проблемы взаимоотношений России и Северных стран. На основе исследования был сделан прогноз относительно развития отношений России и стран Северной Европы в ближайшем будущем.
        

        
          The research set the following goals: 1. Study of the causes and factors influencing the growing importance of the Arctic in global politics; 2. Study of the formation of relations between Russian and the Nordic countries in the Arctic region; 3.	Study of contemporary interaction between Russia and the Nordic countries in the Arctic region; 4. Describe the main problems of relations between Russia and the Nordic countries; 5. Study of Russian-Nordic cooperation as the main factor influencing their relations; 6. Prognosticating development of the relations between Russia and the Nordic countries the near future. As a result of the work carried out, the relationship between the Nordic countries and Russia at the present stage were examined. The study examined such factors influencing the relationship between countries as Russian – Nordic cooperation in the region, the "Militarization of the Arctic" and global problems of relations between Russia and the Nordic countries in the Arctic region. Based on the study, a prediction was made regarding the future development of Russian – Nordic relations.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 6
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





